
Ce qui m'a vraiment rendu

heureux, c'est de rencontrer

un homme, il s'appelle Didi,

il est musicien, et le jour où

je l'ai vu pour la première

fois, j'ai cru que mon cœur

allait quitter ma poitrine. Il

est sympa, drôle en même

temps ne manque pas une

occasion pour me rendre

service.

Hervé 20 ans Douala
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